

■2007-2008■



# 岐阜中週報

ROTARY SHARES

ロータリーは分かちあいの心

R.I.会長 ウィルフリッドJ・ウィルキンソン

会長 安藤元一  
幹事 渡辺成洋  
発行者 ウェブ委員会  
委員長 加藤一誠

例会 毎週火曜日 12時30分  
会場 岐阜都ホテル  
事務局 岐阜市神田町 2-2  
電話 264-9235 番

平成 20 年 6 月 17 日(火)

第 755 号

第 832 回例会

## 会長挨拶

会長 安藤元一

先日の日曜日にまた悲しい事件が起きてしまいました。東京秋葉原で通り魔による無差別殺人事件です。死者7名、負傷者10名と最近に無い惨事となりました。

犯人は東京都内の派遣会社に勤務する25歳の男性だそうです。この犯人の年齢から両親はちょうど私たちと同世代ぐらいではないかと思われる。

こうした犯罪は必ず事件に至るまでの動機解明のため、これから犯人の精神分析などが行われると思います。私はこういう異常行為は育った生活環境が大きく作用していると思います。特に人間形成の根っこの部分は家庭内教育にあると思っています。この青年はどのような家庭環境で育ったかは知りませんが、もし私がその青

年の親だったら世間に顔向けできません。私たちは団塊の世代より少し若い世代ですが、戦後のまだまだ食べ物や物資の貧しい時代でした。だからせめて自分たちの子どもだけは、そんな不自由な思いをさせたくないと思うのは当然なことです。ですから、戦後の好景気にも恵まれ、こうして子どもに対して物欲を満たすことが父親の義務と自分勝手に考え、今の学歴社会の中で子どもの躰なども含めて家内に任せっぱなしでした。本当の意味で父親としての義務を果たしてきたのかと、自問自答して反省しているところでもあります。

しかし、幸い家内の教育が良かったせいか、私の家族では今のところ世間様にご迷惑をおかけするような子どもには育ってないようです。改めて家内に感謝。

## 委員会報告

親睦委員長 中山 章

6月24日最終夜間例会は、名古屋よりラテンバンドを呼び、楽しい会になると思います

## 友情と奉仕の灯を

スマイルボックス委員会

中山 章君

無事生還！！

## 卓話

卓話：『裁判員制度について』

卓話者：弁護士 森川幸江様

※卓話はホームページの卓話集へ掲載しています。

岐阜中ロータリークラブ HP

<http://www.gifunaka.com/>

## 前例会の記録

平成20年6月10日(火)

[点鐘] 12時30分

[ソング] “我等の生業”

[ゲスト] 弁護士森川幸江様

[ビジター]

[出席] 会員総数40名

(出席免除1名)

本日出席 26名 66.66%

[行事] 会長挨拶 食事 幹事報告 委員会報告 ニコボックス報告

卓話「裁判員制度について」

弁護士森川幸江様

担当 会員選考委員会

## 本日の予定

第832回

平成20年6月17日(火)

[点鐘] 12時30分

[行事]

第4回クラブアッセンブリー

担当 会長

## 次回予定

第833回

平成20年6月24日(火)

[点鐘] 18時30分

[行事] 最終夜間例会

担当 親睦委員会